

 Wer wird DJK

 Tenniskönig ? 

*Liebe Tennis-Kids und Eltern!*

Nur wer auch neben dem Training regelmäßig Tennis spielt, wird erfolgreich sein und richtig Spaß am Sport entwickeln.

Um das freie Spiel unter Kindern, aber auch zwischen Kindern und Erwachsenen zu fördern, kreierte Luise Wöhl, Trainerin und Talentino Beauftragte beim Tennisclub Schongau, das Punktesystem Tenniskönig.

Luise Wöhl wollte dem Trend der Jugendlichen entgegen wirken, nur noch während der Trainingszeiten Tennis zu spielen. Also entwickelte sie ein Punktesystem, das nicht den erfolgreichsten Spieler auszeichnet, sondern diejenigen, die von Mai bis September am aktivsten und am meisten gespielt haben.

Da sich dieses System 2011 bewährt hat und 2012 weitergeführt wird, wollen auch wir diese Saison unseren DJK-Tenniskönig ermitteln.

Als Anlage erhalten Sie die Regeln für den Tenniskönig.

Damit sich die Kinder zum Tennis verabreden können, werden wir im Schaukasten unseres Tennisheims eine Liste mit den Namen und entsprechenden Telefonnummern aushängen. Sollten Sie mit der Bekanntgabe Ihrer Telefonnummer nicht einverstanden sein, bitten wir Sie, uns dies bis zum 04. Mai 2012 mitzuteilen.

Wir hoffen auf eine rege Teilnahme, interessante Matches, aber vor allem auch viel Spaß an unserem Tennissport.

Die Jugendleitung  
Zdenka Siller, Doris Lukas und Claudia Muck